

## Première édition du concours national de Résistance des Matériaux

Les élèves de 3e année de la spécialité Géotechnique et Génie Civil de Polytech Grenoble ont passé le 22 mai 2025 le permis de construire, premier concours national de Résistance des Matériaux.

Publié le 27 mai 2025



L'objectif de cette initiative est de motiver les étudiant·es autour de cette discipline fondamentale du Génie Civil et de créer une dynamique inter-écoles pouvant attirer à l'avenir des partenaires académiques et industriels.

Félicitations aux étudiant·es GGC3 qui ont brillamment réussi ce concours, puisque que 83% d'entre eux ont obtenu leur permis, ce qui place les étudiant·es de Polytech Grenoble en tête du classement national ! De plus, Damien Le Marois, étudiant GGC3 obtient le titre de major national du concours avec la note de 17.4/20, devant Marc-Olivier Peyremorte et Matthieu Laval, également étudiants GGC3.

La réussite de cette première édition saura, nous l'espérons, motiver des partenaires industriels et les écoles à s'engager à nos côtés pour faire grandir cette initiative dans les années à venir.

Un grand merci à tous les collègues et établissements qui ont contribué à cette première édition, c'est une belle

réussite collective. Nous espérons qu'elle sera le point de départ d'un rendez-vous annuel stimulant pour nos étudiant·es.

Mise à jour - 28/05/2025

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1748350517892

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)